



Le Lys sous l'Erable

Présentation de l'association



Fondée en 2016, après plusieurs années de recherches sur le sujet, l'association Le Lys sous l'Erable regroupe des passionnés d'Histoire qui ont décidé de la faire vivre. Nous nous rassemblons pour participer à des événements culturels et festifs, publics et privés, en portant notre attention sur le respect de l'authenticité et de la précision historique.

Passionnés de l'Histoire de la Nouvelle-France (Canada) au XVIIIème siècle, nous avons plus particulièrement développé nos activités pour reconstituer la vie des Compagnies franches de la Marine et des civils gravitant autour entre 1740 et 1760.



Nous reconstituons, c'est-à-dire que nous fabriquons artisanalement nos costumes et équipements en nous référant aux ordonnances royales, aux documents d'époque et aux résultats de fouilles archéologiques. Nous représentons ainsi la vie des hommes et des femmes de ces peuples de la manière la plus précise possible au vu des connaissances actuelles.





Nos activités regroupent les démonstrations en public à but pédagogique (Muséales de Tourouvre – musée de l’immigration française en Nouvelle-France 2016 et 2017), les entraînements militaires (épée, fusil,...), l’artisanat (fabrication de bougies, travail du bois, du cuir, couture, broderie, cuisine,...) et également de l’expérimentation historique (chantier de construction d’un retranchement

sur le modèle de Vauban avec les moyens et techniques d’époque, randonnées, ...).



Ainsi, nous souhaitons permettre au plus grand nombre de personnes, de tout âge et de toute culture, de découvrir et de partager avec nous cette aventure humaine au coeur d’une partie méconnue de notre Histoire.

